

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 22. August 2013

Fahrradstellplätze an der Poststraße (LINKE)

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob an der Poststraße zur Ecke Raiffeisenstraße einen Teil der vorhandenen Fläche/Einbuchtung mit Fahrradstellplätzen versehen werden kann.

Begründung:

Im Ortskern Bierstadt sind im öffentlichen Straßenraum keine Fahrradstellplätze ausgewiesen. Im benannten Ortsbereich besteht erheblicher Bedarf an Fahrradabstellmöglichkeiten. Fahrradstellplätze sollen wegen der besseren sozialen Kontrolle nur an gut einsehbaren Stellen angeordnet werden. Hierzu eignet sich die o.a. Fläche / Einbuchtung Poststraße zur Ecke Raiffeisenstraße.

Das Abstellen von Fahrrädern ist eine zentrale Säule der Radverkehrsförderung. Das sichere, komfortable und nahe Abstellen im Ortszentrum und an Haltestellen des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) ist eine Voraussetzung für die Attraktivität des Systems Fahrrad. Gute Fahrradstellplätze animieren dazu, auch mit hochwertigen (und damit verkehrssicheren und attraktiven) Rädern möglichst vielen Zielen zu fahren.

Zur Förderung des Radverkehrs gehören neben der fahrradfreundlichen Gestaltung der Straßen und Wege auch gute und sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder. Ausreichende und qualitativ hochwertige Fahrradstellplätze sind ein Gewinn für alle. Als ansprechendes optisches Beispiel ist der Fahrradstellplatz direkt an dem Rathaus Wiesbaden genannt.

Protokollnotiz Nr. 0039

Der Antrag wird zusammen mit TOP 5.1 beraten.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher